

An den  
Oberbürgermeister  
Herrn Dr. Jens Triebel  
Rathaus  
per Fax –

Suhl, den 17. Januar 2010

## Anfrage: Nutzung der Musikschule für Rollstuhlfahrer

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,

wir möchten hiermit anfragen, ob abgesichert ist, dass Kinder oder Erwachsene, die auf den Rollstuhl angewiesen sind, Zugang zu den Unterrichtsstunden der Musikschule in der Rimbach-Schule haben.

- Gab es bereits diesbezügliche Anfragen an die Schulleitung bzw. Stadtverwaltung?
- Für den Fall, dass es dieses Interesse gibt, kann es ermöglicht werden, dass Rollstuhlfahrer in die Unterrichtsräume gelangen?

Für Ihre Bemühungen bedanken wir uns.

Mit freundlichen Grüßen

Ingrid Ehrhardt  
- Fraktionsvorsitzende -